声をあげよう! 仲間を広げよう! 人間らしく働く権利の確立をめざして! 🍗

パート・非常勤部会ニュース💑

大阪市北区錦町2-2 国労会館1F 大阪労連パート・非常勤部会 2008・3・12



パート1000人パレード



の仲間が決意表明しました。

〇自治労連関連評議会

官製ワーキングプアへの関心が高まっている。 偽装請負で雇用止めになり、労働組合加入して 闘い自治体に直雇用された人が「直雇用は嬉し いけれど、賃金が下がるなんて…官も民も最低 1000円以上にしていかないと」と語っていた。

〇生協労連パート部会

昨年、求人してもアルバイトが集まらないと、 バイト時給が 15 円アップしました。私たちが 団交で何度も訴えて、たった 2 円のベースアッ 3月3日(月)、夜6時30分から中ノ島女神像前で集会後、梅田方面に「08春闘パート1000人パレード」を行いました。当日は雨が降るあいにくの空模様!雨上がりの梅田を約600人が「時間給100円引き上げろ」「最低時給を1000円以上にしろ」「働いて食べられへんのはおかしいやろ」とシュプレヒコールしながら、元気よく府民にアピールしました。出発集会は久しぶりに会った人などワイワイガヤガヤ賑やかでしたが、出向井部会長、大阪労連の宮武事務局長が挨拶した後、3名



プだったのに…理事会の都合なら簡単に時給を上げられるということは、充分な原資があるということ。ぜひ今年の春闘でみんなの声を合わせてベースアップを勝ち取りたい。

〇大教組臨時教職員部

20年以上常勤講師をしている。府では1万人以上の臨時教職員がいて、全国でも突出している。 私学では半数以上が常勤や非常勤講師という学校もある。担任も持つ同じ仕事でも給与の差があ り、労働条件改善、正規への採用など頑張りたい。



地域総行動で、時間給申し入れ行動に参加



2月22日に行われた地域総行動では、堺、東大阪、大東地域で時間給申し入れ 行動が取り組まれ、9名のパート労働者が行動に参加しました。

大東地域の清掃会社(時給 721円)

中国並みの賃金で親会社から引き受けているのに、 パート最低賃金を守ったらやっていけない。 元の親会社に賃上げするように言ってほしい。

堺のコンビニ店

時給 760 円(9 時~21 時)、860 円(6 時~9 時) 960 円(21 時~翌 6 時)

好きな時、勤務できるので有休の必要性を感 じていない。有休を知らされていない様子。

堺のスーパー(時給 800 円, 学生バイト 750 円) 女性店長(年収 480 万円) パート 60 名、正規 10 名 正規への登用制度あり。有休、社会保険は本部で決 められる。昇給制度あるが上がっていない。店長は 休みが取れていない。準社員は週1回休むように・・ 103 万円枠で働く人は、1000円は困るのではないか。

〇大東地域、訪問事業所の時間給

- ·三洋電機内食堂 雑務 731 円
- ・和食夢庵 18歳未満740円、デイリー山崎 731円
- ・サークルK 750円

〇堺地域、訪問事業所の時間給

・デイリー山崎 731 円 セブンイレブン 735 円 ・ampm 750 円 ・写真屋 800 円

堺のビデオレンタル店

時給 731 円 (9 時~21 時)、938 円 (22 時以降)、昇給は店長の判断。有休は辞める時にまとめてもらう事に。

東大阪のスーパー

産別最賃が適用されている。職種により引き上げる。一律はむずかしい。地域給。名古屋は大阪より時間給が約100円高い。パート労働法はあまり考えていない様子。

4 月からのパート労働法実施に 伴う、職場点検活動にご協力を! 第 16 回パート・臨時・派遣で働くなかまの 全国交流集会は、5/24~25、仙台で行われます

NTT職場の信じがたい事実! (通信労組おおさか より) 雇用保険料を天引きしながら、掛けていなかった! ——

NTT関西のパートタイマーで2年間働いてきたAさんは、昨年4月に自己都合で退職しました。毎月の給料から雇用保険料が引き落とされていたので、退職時には離職票の発効を会社に希望しましたが、送られてきません。ハローワークに問い合わせたら、雇用保険が掛けられていないことが判りました。Aさんは在職中に会社の前で通信労組が配布していた「権利のしおり」を見て、有休について相談したことがあり、通信労組大阪支部に相談しました。NTT側は「加入手続きを忘れていたのでこれからするけれど、期限切れで納付できません。保険料の掛け金は返還します」と言いました。4ヶ月間の苦しい粘り強い交渉の結果「本来受給できた期間の失業手当分(68日分、約23万円)を弁償する」という結果になりました。Aさんは「会社側は冷たい対応で距離を感じましたが、通信労組は退職者で組合に未加入の私に力を貸してくれました。組合の方々の活動の意味の大きさを少しですが理解できたように思います」と話しています。